

ESTABLECIMIENTOS DE SLEP ELQUI

75 escuelas y liceos anticipan su ingreso a clases

EQUIPO EL DÍA

Provincia de Elqui

Entre el lunes 2 y el martes 4 de marzo ingresarán a clases más de 17 mil estudiantes de escuelas y liceos del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Elqui, en las comunas de La Higuera, La Serena, Vicuña y Paihuano. Entre el 4 y el 9 de marzo se sumarán más de 1.200 párvulos de los 35 jardines infantiles Vía Transferencia de Fondos (VTF), alcanzando una matrícula estimada superior a los 18 mil estudiantes, cifra que podría aumentar durante marzo con nuevos inscritos. El director ejecutivo del SLEP Elqui, Pedro Esparza Olivares, señaló que "esperamos la mejor disposición de nuestros estudiantes y sus apoderados para asumir con responsabilidad el

Entre el lunes 2 y el miércoles 4 de marzo ingresarán a clases las 77 escuelas y liceos del SLEP Elqui. En tanto, entre el 4 y el 9 de marzo lo harán los 35 jardines infantiles VTF de su dependencia, sumando una matrícula estimada de más de 18 mil estudiantes.

inicio del año escolar. Vamos a apoyar con la entrega de útiles escolares, pero este desafío requiere compromiso de toda la comunidad educativa". Además, destacó que "hemos hecho esfuerzos importantes para fortalecer



Más de 18 mil estudiantes de las comunas de La Higuera, La Serena, Vicuña y Paihuano iniciarán el año escolar en los establecimientos del SLEP Elqui durante los primeros días de marzo.

EL DÍA

el proceso de enseñanza-aprendizaje y brindar a niños y niñas las oportunidades que merecen para desarrollar sus potencialidades". El lunes 2 de marzo ingresarán anticipadamente 75 establecimientos, con excepción del Colegio Gabriel González Videla y el Liceo Juan Bautista de La Salle, ambos de La Serena, que comenzarán el miércoles 4. La matrícula preliminar en enseñanza básica y media supera los 17 mil alumnos. En los jardines infantiles VTF, el miércoles 4 de marzo iniciarán actividades los párvulos nuevos, mientras que el lunes 9 lo harán los antiguos, con una matrícula preliminar de 1.228 niñas y niños.

“

Esperamos que este inicio de año escolar se viva con responsabilidad y compromiso, porque educarse hoy es un desafío compartido”

PEDRO ESPARZA

DIRECTOR EJECUTIVO DEL SLEP ELQUI